
SEANCE CONSEIL MUNICIPAL
21 JANVIER 2015

Présidence : Claude HENNEQUIN, Maire
Présents : Mr DUVAL Mme DUTHEIL Mr POTET Mme ALLORENT-BRIONNE Mrs 
LELIEVRE DECOMBE LANGEARD HELAINE Mme VILLAIN Mr EVE Mme SAVARY et Mr
LESAULNIER.
Absents excusés : Mme PETIT et Mr LEJEUNE
Secrétaire de séance : Mme Anne VILLAIN.

DEMANDE D'ADHESION DE LA COMMUNE D'AGON-COUTAINVILLE ET DU SIE DE 
BRICQUEBEC AU SDEM 50.
Le Conseil Municipal, à l'unanimité, approuve l'adhésion au SDEM de la Commune 
d'AGON-COUTAINVILLE et du SIE de BRICQUEBEC.

MODIFICATION STATUTS COMMUNAUTE BOCAGE COUTANCAIS
La caisse d'allocations familiales souhaitant que la parentalité figure dans les statuts de la CBC de 
manière plus explicite, le conseil de communauté les a modifiés et précisés comme suit :
Petite enfance : Parentalité et lieux d'accueil parents-enfants.
Le Conseil Municipal, à l'unanimité, approuve ces modifications statutaires.

CONSULTATION SUR DEMANDE D'ENREGISTREMENT PRESENTEE PAR LE GAEC 
DE LA FOUNAUDERIE.
Monsieur le Maire présente au Conseil Municipal le dossier concernant la demande 
d'enregistrement présentée par le GAEC de la Founauderie sis  « la Founauderie » à RONCEY, pour
l'exploitation d'un élevage de 200 vaches laitières à la dite adresse.
Le Conseil Municipal, par 6 abstentions, 3 contre et 4 pour, émet un avis favorable à cette demande.

SUBVENTIONS 2015
Le Conseil Municipal fixe le montant des subventions accordées pour 2015 qui s'élève à 4758€ . La 
liste s'établit comme suit :
ARBRE DE NOEL...........................................................................................550
CCAS..............................................................................................................2500
ANCIENS COMBATTANTS.......................................................................... 152
RAYON DE SOLEIL...................................................................................... .350
SOCIETE DE CHASSE....................................................................................200
TENGHORI 4  …............................................................................................. 100
SAINT DENIS PRODUCTION........................................................................100
DONNEURS DE SANG.....................................................................................28
ASSOCIATION MAIRES DE LA MANCHE....................................................36
PAPILLONS BLANCS.......................................................................................16
AVEUGLES DE LA MANCHE..........................................................................16
DEFENSE CONTRE LE CANCER................................................................... 50
SECOURS CATHOLIQUE.................................................................................50
LES RESTAURANTS DU COEUR....................................................................50
TELETHON.........................................................................................................80
PREVENTION ROUTIERE................................................................................30
CROIX ROUGE FRANCAISE........................................................................... 50
DONS DIVERS...................................................................................................400



LOCATION SALLE ACTIVITE «     DO IN     »
Le Conseil Municipal décide de mettre gratuitement à disposition la salle communale à Mme 
Marie-Christine GODIN pour l'activité « DO IN » mais lui demande une participation financière 
aux frais de chauffage. Il fixe le montant à 100€ pour l'année 2015.

TRANSFERT DE CREDITS     : REGLEMENT ATTRIBUTION DE COMPENSATION CBC.
Suite à la réception du montant du solde de l'attribution de compensation due à la CBC, plus élevé 
que prévu, le Conseil Municipal sursoit sa décision pour effectuer le transfert de crédits nécessaires 
à son règlement et charge le Maire d'obtenir des précisions complémentaires sur les bases de calcul 
retenues pour la détermination des sommes réclamées .

COMPTE-RENDUS
-Sébastien LANGEARD fait un compte-rendu de la réunion de la commission des chemins.
-Michel DECOMBE fait un compte-rendu de la rencontre avec Florent BAUQUIN, Président de 
l'Association Timber-Trail, ayant pour but de préciser les responsabilités de chacun, commune et 
association, dans le cadre de la pratique de ce sport.

INFORMATIONS
Le Maire donne lecture d'un courrier de Mr et Mme BELLIERE concernant les nuisances 
occasionnées par le poulailler voisin. Un courrier va être adressé aux personnes concernées afin de 
leur demander de le déplacer.

La prochaine réunion de Conseil Municipal est  fixée au Lundi 23 Février 2015 à 20H30.


